



Rubén Bergero, nuevo presidente

LA BOLSA DE CEREALES DE CORDOBA CONSIDERA “UN AVANCE” AL ESQUEMA COMERCIAL PARA TRIGO Y MAIZ QUE ANUNCIARA EL GOBIERNO.

El doctor **Rubén Bergero**, flamante **presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba**, consideró que “si bien no se está llegando a conseguir el total” de lo que los sectores de la cadena agroindustrial aspiraban respecto al sistema de comercialización del trigo y del maíz, que es volver a tener un marco de libre competencia, lo que se apresta a disponer el gobierno nacional representa “un avance”.

Cabe apuntar que el Ministerio de Agricultura y la Secretaría de Comercio Interior de la Nación han recibido el visto bueno de la Presidente Cristina Fernández para que la semana próxima se anuncie el nuevo sistema de comercialización para ambos cereales, cuyo anticipo ya ha impulsado una incipiente reactivación de las operaciones.

Bergero fue electo presidente de la Bolsa cordobesa luego de la realización de la asamblea anual de la institución. Su designación coincidió con las lluvias que cayeron el jueves y viernes, circunstancia que le permitió alentar una renovada expectativa acerca de la recuperación del cultivo del maíz, muy castigado por la escasez de precipitaciones, a punto tal que muchos lotes estaban al borde del colapso, a ser resembrados o destinados a picado.

Gestiones de las Bolsas

El directivo –que, en representación del sector del corretaje de granos, ocupa cargos en el Consejo de la Bolsa desde la década de los años 80– manifestó esperanzas respecto a que la continuidad de las lluvias y una perspectiva productiva distinta a la que se estaba configurando en diciembre, también sean acompañadas por una mejor comprensión del gobierno del serio problema de comercialización que se había generado con las distorsiones derivadas de las intervenciones y políticas aplicadas en las últimas campañas para el trigo y el maíz.

"Se podría así contar con una mejor chance para la colocación de la producción y un precio más retributivo para los productores", apuntó.

La Bolsa de Cereales de Córdoba junto a sus pares de Buenos Aires, Bahía Blanca, Entre Ríos, Rosario y Santa Fe realizaron durante 2011 numerosas gestiones ante las autoridades nacionales a fin de corregir las alteraciones que se fueron acentuando en los mercados de trigo y maíz.

"Las Bolsas trabajaron y bregaron muchísimo para conseguir reformas de modo que en parte podría considerarse como resultado de todo lo que hicieron el nuevo sistema que se apresta a anunciar el gobierno", opinó. Con ese fin, el grupo de Bolsas tuvieron varias reuniones con el entonces Ministro de Agricultura, Julián Domínguez.

112 estaciones agrometeorológicas

Uno de los proyectos con que se encuentra al inicio de su gestión, es la organización y montaje de la red de 112 estaciones agrometeorológicas que fuera anunciada el 15 de diciembre por su antecesor, Juan Maglione, en ocasión de la inauguración del Salón de Usos Múltiples del edificio de la institución, en Boulevard Ocampo 317, y la modernización de las instalaciones del Laboratorio, el único que puede actuar como tribunal arbitral en las operaciones de granos en la provincia de Córdoba.

"Estamos en vísperas de tomar las decisiones finales acerca de adjudicación y planificación de la instalación de las estaciones", anticipó Bergero. En una etapa inicial, programada para el primer semestre del 2012, cada una de las 112 centrales capturará datos de 70.000 hectáreas productivas del territorio cordobés. Una segunda etapa llevará la representatividad de la toma de información a la mitad de esa superficie, para llegar, posteriormente, a una estación cada 15.000 o 16.000 hectáreas.

"Se va a constituir en una herramienta de información valiosísima", interpretó el flamante presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba.

Por otra parte, en materia de política institucional, ratificó la extensión de servicios de la institución a las provincias del NOA, –Santiago del Estero, Tucumán y Salta. "Somos la Bolsa del centro del país y, a la vez, pensamos

que debemos proyectarnos al NOA", dijo Bergero.

Nueva Comisión Directiva

El nuevo presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba, será acompañado en la Comisión Directiva por Juan Martín Buteler como Vicepresidente; Juan Carlos Giraudo, secretario; Marcos Scully, pro-secretario; Claudio Vallozzi, tesorero; y Raúl Picco, pro-tesorero.

En la Bolsa están representados los productores, las cooperativas, los acopiadores, los corredores, los industriales aceiteros, la industria manisera y los exportadores. Por cada uno de esos sectores, participan muchos de los principales actores de la cadena agroindustrial en el orden nacional.

Serán Vocales titulares: Juan Carlos Pérez, Salvador Chiaffitella, Ricardo Saenz, Miguel Figueroa Ibarra, Luis Gastaldi y Daniel Giuliano.

Vocales Suplentes: Omar H. Gazzoni; Rubén Piovano; Erardo Roberto Gallo; Juan Héctor Maglione; Lucas Octavio Degiovanni; Hugo Alberto Liarte; Ana María Giannuzzo; Oscar Orlando Dean; Laura Passerini; Mario Rubén García; Juan Carlos Macagno; Juan Carlos Martínez.

Comisión Revisora de Cuentas: Roberto Culasso; Fernández González y Jorge E. O'Donnell. Suplentes: Jorge Basélica y Javier Nicolau.

www.bccba.com.ar
Bolsa de Cereales de Córdoba
8:30 a 17:30 hs
Bv. Ocampo 317- Bº Gral. Paz. - 0351-4229637

